



Jeremy Webber

Las gramáticas de la ley

Derecho, pluralismo y justicia

ISBN: 978-84-16421-65-7

Pensamiento Crítico / Pensamiento Utópico
(Serie Argumentos de la Política), n.º 225

Muchos de los grandes conflictos de nuestro tiempo están provocados por el encuentro de culturas distintas en el seno de nuestras sociedades multiculturales. Estos conflictos han sido especialmente graves en el caso de los pueblos indígenas, largamente ignorados y oprimidos, pero que de hecho constituyen una parte crecientemente importante de las sociedades americanas, del sur del Pacífico y de numerosos países de África, Asia y Escandinavia. En *Las gramáticas de la ley* Jeremy Webber explora estas cuestiones desarrollando una teoría sobre el pluralismo jurídico y analizando sus consecuencias para la diversidad cultural en las sociedades contemporáneas. La primera parte del libro examina la naturaleza de los encuentros entre culturas jurídicas y explora el potencial de la comunicación y la jurisdicción intercultural. La segunda parte estudia experiencias específicas de interculturalidad en el derecho canadiense y australiano, pero también cuestiones globalmente relevantes, como los criterios que deberían guiar la acción judicial intercultural o la forma en que surgen y arraigan tales criterios. La tercera parte del libro analiza las dificultades a que se enfrenta la administración de justicia en sociedades con profundos desacuerdos sobre la naturaleza de la misma y aboga por el reconocimiento de una sustancial autonomía a los grupos culturales.

Número de páginas 336

Formato 135 x 210 mm

Encuadernación rústica

Materias IBIC Derecho comparado (LAM); Derecho y sociedad (LAQ); Filosofía del derecho (LAB); Filosofía social y política (HPS); Antropología social y cultural, etnografía (JHMC)

Precio 20 € (IVA incluido)

Índice completo: <http://bit.ly/2eoU1IR>

Leer un fragmento: <http://bit.ly/2f7Bmvv>

JEREMY WEBBER es profesor de Derecho en la Universidad de Victoria (Canadá), donde ocupa la Cátedra Canadá de Investigación en Derecho y Sociedad. Anteriormente fue decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Sídney (Australia). Su trabajo se ha centrado en la diversidad cultural, el derecho constitucional y los derechos indígenas. Ha sido editor de numerosos libros sobre estos temas (*Recognition versus Self-Determination*, 2014; *Storied Communities: Narratives of Contact and Arrival in Constituting Political Community*, 2011; *Between Consenting Peoples: Political Community and the Meaning of Consent*, 2010) y autor de los volúmenes *The Constitution of Canada: a Contextual Analysis* (2015) y *Reimagining Canada: Language, Culture, Community and the Canadian Constitution* (1994).